
Et si tu devenais
ENTREPRENEURE ?

De Sage à Libre 
Il y a quelques années, j’étais cette femme “sage”.
Travail, famille, obligations…
Mais au fond, je m’éteignais un peu plus chaque jour.

Un jour, j’ai osé me poser une question simple :
Et si ma vie commencée… ?

Ce mini-livre, c’est un morceau de mon histoire.
Pas un conte de fée. Pas un miracle.
Juste un chemin. Un déclic. Une libération.

Si tu ressens ce tiraillement entre “je dois” et “j’aimerais”…
Si toi aussi tu sens que ta place est ailleurs, ou simplement
plus grande…
Alors ce livre est pour toi.

Il n’est pas là pour te convaincre.
Il est là pour te réveiller.

Bienvenue dans ce voyage…
De sage à libre.
Avec tout mon cœur,
Nath
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De Sage à Libre 

Le Réveil de la Femme Entrepreneure
 La Cage Dorée 
Quand “sage” devient une prison

Dans l’enfance ou dans les débuts d’une vie active, il
est souvent demandé de suivre les règles. Être polie,
bien éduquée, discrète, ne pas trop s’exposer, ne pas
déranger, devenir adulte sans jamais déborder du
cadre.

À force de vouloir plaire, la spontanéité s’étouffe. Les
rêves deviennent flous. L’âme s’adapte, mais elle se
rétracte. Tout semble en place, mais à l’intérieur, ça
bouillonne. Un vide subtil se fait sentir, un manque
difficile à nommer.

Certaines femmes avancent dans la vie comme on suit
un mode d’emploi. On fait ce qu’il faut, on prend soin
des autres, on se montre fiable. Et puis un jour, une
petite voix émerge. Discrète au début, insistante
ensuite.
“Il y a quelques années, je me suis surprise à rêver
d’autre chose.
 Pas plus… mais mieux.
 J’ai compris petit à petit que rester sage, c’était
étouffer ma propre personnalité.
 Si tu es dans mon cas, ce feu, n'était pas éteint. Juste
endormi.”
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La Zone d’Effort

L’illusion du mérite
Donner beaucoup… pour peu de résultats

Il y a celles qui ne comptent pas leurs heures. Qui
s’investissent à fond, qui donnent tout, tout le temps.
Par envie de bien faire. Par habitude aussi.

Mais parfois, malgré toute cette énergie, rien ne bouge
vraiment... beaucoup d’efforts pour maintenir un
équilibre… qui ne nourrit plus.

 On agit, on s’active, on enchaîne les tâches… mais à la
fin de la journée, la satisfaction n’est pas là.

 La fatigue, elle, prend plus de place.

 Et cette sensation de tourner en rond finit par peser
lourd. Très lourd... Ce n’est pas un manque de volonté.
Ce n’est pas un manque de courage. C’est juste qu’il
manque un sens. Une direction qui parle vraiment.
Une clarté qui donne de l’élan. À force de faire ce qu’il
faut, on oublie parfois ce qui fait du bien.

Le système récompense la performance visible, mais
pas l’alignement de soi. Le don de soi devient
épuisant. Et parfois, l’impression de “faire du surplace”
devient plus lourde que l’effort lui-même.
Certaines continuent, encore et encore, pensant qu’un
jour, cela paiera. Mais ce jour ne vient pas. Pas tant
que le modèle n’est pas questionné.
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Le déclic puissant

L’instant qui renverse la table
Dans chaque parcours de transformation, il y a un
moment.

 Un regard dans le miroir.
 Une phrase entendue par hasard.
 Une goutte de trop.

Et là, quelque chose s’éclaire.
Pas un burn-out.
Un réveil.
Une envie claire de reprendre sa place... sa vie...

Quand une femme décide de ne plus attendre qu’on
l’autorise, quelque chose change profondément. Ce
n’est pas un cri, ni une fuite. 
C’est un choix fort et simple : AVANCER !

Ce moment de bascule n’est pas une explosion… mais
un alignement.

 Une lumière intérieure qui se rallume.
 Une énergie plus grande que la peur.

💬 “Je ne veux plus réussir pour prouver, 
        je veux réussir pour créer, évoluer, me réaliser”
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L’Envol 

La femme libre trace sa propre voie
Une fois cette énergie retrouvée, impossible de revenir
en arrière. Ce n’est pas une question de timing, mais
de vérité de soi.
Le doute est toujours là, mais il n’empêche plus
d’avancer. L’envie d’être à sa place dépasse la peur de
ne pas être prête.
La femme libre n’attend pas l’approbation : 

Elle s’autorise à vivre selon ses propres règles.

 Elle ne rentre plus dans une case : 
Elle crée un nouveau cadre.

Et, sans rien imposer, elle inspire autour d’elle.
 Par sa présence.
 Par son énergie.
 Par sa clarté.

Certaines femmes retrouvent un éclat dans les yeux
qu’elles croyaient perdu.
 Ce n’est pas une question d’âge, ni de circonstances.
 C’est une posture. Une liberté retrouvée.
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Conclusion : 

Et si tout commençait maintenant ?
Ce qu’on attend n’arrive pas de l’extérieur.
Ce qui transforme, c’est ce moment où on se choisit.
La flamme n’était pas éteinte.
 Juste endormie.

🔥 Prête à explorer ce nouveau chapitre ?
 Je propose un échange gratuit, simple et sans
engagement, pour en parler ensemble.

📩 Écris simplement « Prête » 
en message privé à déclic femme sur instagram 
ou envoi un sms au +33 633 913 308

 Et on voit ensemble comment rallumer cette énergie…
à ton rythme, à ta façon.

Merci de m’avoir lu. A très bientôt !


